

LA VANGUARDIA

08001 - BARCELONA
Viernes, 1 de febrero de 1985
Número 37.036

FUNDADA EN 1881
POR DON CARLOS Y DON BARTOLOMÉ GODÓ

Redacción y Administración: Pelayo, 28
Teléfono: 301-54-54. Télex: 54.530 y 54.781
Precio de este ejemplar: 45 ptas.

Barcelona: más fraudes a la Seguridad Social

(Página 21)

El debate sobre la OTAN será entre marzo y abril

(Página 12)

Correos subirá las tarifas un siete por ciento

(Página 33)

Angustia por dos mineros sepultados



Las operaciones para intentar el rescate de los dos mineros sepultados el pasado miércoles en el pozo Santa Bárbara de la empresa Hunosa continuaron durante todo el día de ayer sin ningún resultado positivo. Los mineros Salustiano Zurrón Espina y Angel

Allende Fernández quedaron sepultados al producirse un desprendimiento de carbón en el pozo radicado en Turón, Oviedo. Otros compañeros pudieron ser rescatados con vida. En la foto de la izquierda aparece Manuel Lada, uno de los rescatados. En la

otra imagen, el padre de uno de los dos mineros sepultados y varios compañeros permanecen ante las instalaciones de Hunosa a la espera de noticias. Este accidente es el más importante de los registrados en Asturias desde septiembre de 1983.

El error del misil soviético

El misil desarmado soviético que atravesó el espacio aéreo noruego para acabar estrellándose en Finlandia el 28 de diciembre pasado, se dirigía a las ciudades de Hamburgo o Bremen, República Federal Alemana, por un error en la programación, según publica el diario británico "Daily Express". Las autoridades soviéticas, al darse cuenta de la trayectoria del misil "SS-N-12", enviaron aviones "Mig 25" para que lo derribasen. Además, señala el diario que tanto Washington como Moscú decidieron guardar silencio sobre el incidente para evitar las consecuencias que la divulgación del hecho podría tener sobre las conversaciones de Ginebra. En ningún momento se citan las fuentes de información, aunque se especifica que las revelaciones han sido hechas por expertos o servicios secretos. Sin embargo, las autoridades noruegas y finlandesas, así como el Pentágono estadounidense, desmintieron la citada información. El corresponsal del citado matutino, Michael Evans, afirma en un artículo publicado en primera página que el hecho sucedió el 28 de diciembre de 1984 durante unas maniobras en el mar de Barents. El misil, probablemente un "SS-N-12", fue disparado por error en dirección a Hamburgo o a Bremen, a causa de que un ordenador fue alimentado con información equivocada.



Militares finlandeses fotografían un fragmento del misil soviético que se estrelló a finales del mes de diciembre